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Lärmmindernde Fahrbahnbeläge 
Anfrage FDP-Fraktion 
- 101.19.486 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche lärmmindernden Fahrbahnbeläge werden im Kasseler Stadtgebiet 
eingesetzt? 

2. Auf welchen Straßenabschnitten im Kasseler Stadtgebiet werden diese 
Beläge eingesetzt? 

3. Auf welchen Straßenabschnitten im Kasseler Stadtgebiet ist der Einsatz 
dieser Beläge geplant? 

4. Wie bewertet der Magistrat die vom Umweltbundesamt empfohlenen 
lärmmindernden Fahrbahnbeläge auf ihre jeweilige 
a) Pegelminderung bei innerstädtischen Geschwindigkeiten? 
b) Dauerhaftigkeit sowie Bau- und Wartungskosten? 
c) Umweltverträglichkeit und Klimawandeltauglichkeit? 

5. Welche Erfahrung hat der Magistrat mit Fahrbahnbelägen, denen recycelte 
Kunststoffe beigemischt wurden? 

6. Welche Kenntnis hat der Magistrat über Fahrbahnbeläge mit  
PE-HD/HDPE-Anteilen (Polyethylen mit hoher Dichte), die z. B. in Südafrika 
als »Eco Asphalt« erfolgreich eingesetzt werden? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dominique Kalb Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




